



Le désormais ex gardien international camerounais est dans le onze type des déceptions de la Coupe du monde 2022.

Le gardien de but camerounais qui [annoncé sa retraite internationale](#) fait partie du onze type des déceptions de la Coupe du monde 2022, selon le média Onze Mondial.

On peut retrouver aux côtés de gardien de l'Inter de Milan, d'autres grosses pointures du football mondial largement en dessous de leur attente au mondial Qatar 2022, à l'instar de Cristiano Ronaldo, Eden Hazard, Kevin de Bruyne, ou encore Gareth Bale.

LE ONZE DES DÉCEPTIONS DE LA COUPE DU MONDE

